



PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del alumno: Ana Cecilia Gutierrez Castellanos

Nombre del profesor: MYREILLE ERENDIRA RODRIGUEZ  
ALFONZO

Nombre del Trabajo: Mapa conceptual

Grado: 1<sup>º</sup>

Grupo: A

Materia: Sistemas Administrativos

Tapachula, Chiapas a 14 de noviembre del 2020

# ENFOQUES Y TEORÍAS DE LA ADMINISTRACIÓN

## Administración científica

es

abarca una época en la cual se desarrollan de conjunto y se influyen mutuamente con la concepción burocrática hasta mediados del siglo XX

cumple

en el cómo, y en elaborar procedimientos a partir de postulados cartesianos, que perduran hasta nuestros días. Si todo fenómeno lleva una presunción de causa-efecto, y la visión del conjunto se interpreta como la suma de las partes

## Teoría Clásica

define

surgió poco después de la Revolución Industrial, debido al crecimiento acelerado de las empresas y a la necesidad de aumentar la eficiencia y la competencia de las organizaciones

principios

División del trabajo, autoridad, disciplina, unidad de dirección, unidad de mando, remuneración, centralización, orden, equidad, estabilidad del personal

## Teoría de las relaciones humanas

define

El origen lo podemos ubicar en la necesidad de humanizar y democratizar la administración, cuando en ésta surge la idea de desarrollar las llamadas ciencias humanas

## Teoría neoclásica

define

La Teoría Neoclásica surgió en la década de los 50, los autores neoclásicos no forman propiamente una escuela definida, sino un movimiento heterogéneo, que recibe las denominaciones de Escuela Operacional

## Teoría de la burocracia

Se define

La teoría de la burocracia se puso en práctica en la administración hacia la década de 1940 debido a las circunstancias

El modelo burocrático de Max Weber fue profundamente estudiado y analizado en todas sus características. Ofrecía varias ventajas, ya que el éxito de las burocracias en nuestra sociedad se debe a innumerables causas.

## Teoría estructuralista

El estructuralismo tuvo fuerte influencia en la filosofía, en psicología, en la antropología, en las matemáticas, etc. En la teoría administrativa, los estructuralistas se concentran en las organizaciones sociales

está enfocado hacia el todo y para la relación de las partes en la constitución del todo. La totalidad, la interdependencia de las partes y el hecho de que todo es más grande que la sencilla suma de sus partes